



Nect-Technologie ab sofort bei BITMARCK im Einsatz: Selfie-Ident-Verfahren nun für über 80 Prozent aller gesetzlichen Krankenkassen zugänglich

21. September 2021 | Hamburg

- **BITMARCK implementiert Selfie-Ident-Verfahren von Nect für den Zugang zur ePA und die Aktivierung der eGK**
- **Durch die Zusammenarbeit erhalten über 80 Prozent aller deutschen gesetzlichen Krankenkassen Zugang zur Nect-Technologie**
- **Bis zu 25 Millionen weitere GKV-Versicherte haben dank der Nect-Technologie damit Zugang zur elektronischen Patientenakte**
- **Nect Mitgründer Carlo Ulbrich: „Wir sind zuversichtlich, dass wir so einen entscheidenden Beitrag zur Digitalisierung der Krankenversicherungen in Deutschland leisten können.“**

Hamburg, 21.09.2021 – Nect gewinnt gemeinsam mit Kooperationspartner IBM Deutschland die BITMARCK, den Managed Service Provider im IT-Markt der gesetzlichen Krankenversicherung, als Kunden. Damit erhalten über 80 Prozent der deutschen gesetzlichen Krankenkassen Zugang zur Nect-Technologie.

Ob zur Registrierung für die elektronische Patientenakte (ePA) oder die Aktivierung der elektronischen Gesundheitskarte (eGK), die u.a. für die Nutzung des E-Rezepts notwendig ist: Bevor Versicherte diese digitalen Dienstleistungen ihrer Krankenkasse nutzen können, müssen sie ihre Identität bestätigen. Dieser Vorgang ist nun für weitere bis zu 25 Millionen Versicherte der bei BITMARCK angeschlossenen deutschen gesetzlichen Krankenkassen mit dem Selfie-Ident-Verfahren von Nect möglich. Bisher hatten bereits Versicherte von der Barmer und weiteren Krankenkassen in Deutschland durch Nutzung des eIDAS zertifizierten Nect-Verfahrens Zugang zur elektronischen Patientenakte.



Andreas Strausfeld, Vorsitzender der BITMARCK-Geschäftsführung: „Wir haben mit der Nect-Lösung ein umfangreiches Paket für die Registrierung an der ePA geschnürt – womöglich das vielfältigste aktuell am Markt verfügbare. Mit dem Einsatz des Selfie-Ident-Verfahrens setzen wir im Sinne der Nutzer auf modernste Technologien und Lösungen und freuen uns, auf diese Weise dazu beizutragen, die Versorgung der Versicherten weiter zu verbessern und zugleich den Zugang zu digitalen Angeboten zu erleichtern.“

Und auch CSO und Mitgründer von Nect, Carlo Ulbrich, sieht einen langfristigen Effekt: „Durch die Zusammenarbeit mit BITMARCK wird die Nect-Technologie nun einem Großteil der deutschen gesetzlichen Krankenkassen zugänglich gemacht. Wir sind zuversichtlich, dass wir so einen entscheidenden Beitrag zur Digitalisierung der Krankenversicherungen in Deutschland leisten und den veränderten Kundenbedarf optimal bedienen können.“

Mit der KI-basierten Robo-Ident-Technologie, die hinter dem Selfie-Ident von Nect steckt, können Nutzer sich in wenigen Minuten sicher und völlig eigenständig, ohne Einbindung eines Dritten per App identifizieren und so Zugang zu ihrer elektronischen Patientenakte erhalten. Dafür sind lediglich eine Aufnahme des Ausweisdokuments sowie eine Gesichtserkennung über ein Selfie-Video notwendig. Zusätzlich wird das Nect Selfie-Ident von BITMARCK für die Identitätsfeststellung im Rahmen der Aktivierung der eGK eingesetzt. Hierzu wird der Prozess um eine Aufnahme der eGK erweitert, um sicherzustellen, dass die zu legitimierende Person tatsächlich auch die versicherte Person ist. Die Zusammenarbeit mit BITMARCK ist für die Nect GmbH ein weiterer Meilenstein bei der Etablierung ihrer Technologie und ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einem digitalen Gesundheitswesen in Deutschland.

Über Nect

Die Nect GmbH ist ein mehrfach ausgezeichnetes IT-Unternehmen mit Sitz in Hamburg. Nect steht für die Entwicklung und Implementierung von hochentwickelten, sicheren und zugleich maximal nutzerfreundlichen Identifikationslösungen für digitale Anwendungen im Internet. Datensicherheit und Datenschutz stehen im Fokus der Nect-Lösungen. Dies wird sowohl durch die komplette Eigenentwicklung der Softwarekomponenten als auch die Nutzung von Rechenzentren in Deutschland mit außerordentlich hohem Sicherheitslevel und den Verzicht auf Cloudlösungen sichergestellt.



Für seine innovativen und zukunftsweisenden Lösungen wurde Nect u. a. mit dem Hamburger Gründerpreis und dem Deutschen Exzellenz-Preis ausgezeichnet. Neben dem ersten Kunden, der R+V Versicherung, gehören mittlerweile weitere namhafte Unternehmen, u. a. die Telekom Deutschland, die Barmer, die Hamburgische Investitions- und Förderbank (IFB) und die Bundesagentur für Arbeit, zum Kundenstamm der Nect GmbH.

Über BITMARCK

Als Managed Service Provider im IT-Markt der gesetzlichen Krankenversicherung treibt BITMARCK die Digitalisierung in der Branche und bei seinen Kunden mit innovativen Produkten, Lösungen und Services voran. Grundlage hierfür ist der GKV-Softwarestandard BITMARCK_21c|ng, der bei den angeschlossenen Krankenkassen im Einsatz ist. Kunden der Unternehmensgruppe sind die Betriebs- und Innungskrankenkassen sowie die DAK-Gesundheit und weitere Ersatzkassen – über 30.000 Mitarbeiter und mehr als 25 Millionen Versicherte in der GKV profitieren von den IT-Dienstleistungen von BITMARCK, rund 80 Prozent der deutschen gesetzlichen Krankenkassen sind Kunden der Unternehmensgruppe. Mit rund 1.550 Mitarbeitern erzielt BITMARCK einen Jahresumsatz von 342 Millionen Euro.

Pressekontakt



Louisa Wölke

lw@nect.com +49 (0) 176 420 540 84